

NordArt 2016

www.nordart.de



Andrea Cziesso

Deutschland/Germany

Geboren 1961 in Hamburg. 1981–86 Studium Kostümbdesign. 1988–93 Kostümbildnerin. Seit 1991 Mediengestalterin. 1979–02 Malerei. Seit 2004 Fotografie, digitale Bildmontagen. Ausstellungen: 2016 "ILLUSIONS", Galerie Beukenhof-Phoenix, Belgien. 2014 Westwendischer Kunstverein. "Meine Bilder heute sind digitale Fotomontagen. Nachdem zwei Jahrzehnte die Malerei mein Metier war, habe ich den Pinsel durch Fotoapparat und Fotoshop ersetzt, um so meine Bildschöpfungen digital mit einem breitem Spektrum an Möglichkeiten entstehen zu lassen. Inspiration finde ich in Märchen, im Theater, in schrägen Geschichten und bei den Alten Meistern. Gerne kostümiere ich Freunde und Bekannte, um sie dann in sonderbaren Welten auftreten zu lassen. In meiner neuesten Serie Halbporträts möchte ich innere körperliche und seelische Zustände sichtbar machen, sozusagen das Innere nach Außen kehren. Das können Organe sein oder Blutgefäße, Knochen etc. Oder die Darstellung geistiger Zustände, z.B. sich kopflös fühlen, verwirrt, sprachlos, nach Atem ringend, Burnout." www.andreacziesso.de

Born in 1961 in Hamburg, Germany. 1981–86 Studied Costume Design. 1988–93 Costume designer. Since 1991, media designer. 1979–02 Painting. Since 2004, photography, digital montages. Exhibitions: 2016 "ILLUSIONS", Gallery Beukenhof-Phoenix, Belgium. 2014 Westwendischer Kunstverein. "Today my images are digital photomontages. Two decades I have painted, then replaced the brush with camera and computer to develop my artistic creations digitally with a wide range of possibilities. I find inspiration in fairy tales, in the theater, in oblique stories and amongst the old masters. I like to costume friends, to let them then run into peculiar worlds. In my latest series of half portraits I want to make internal physical and psychological states visible, so to speak, to turn the inside outside. This may be organs or blood vessels, bones, etc. Or the representation of mental states, for example, feel headless, confused, speechless, gasping for breath, burnout."



ficus uterus • aquarius contentus, 2014/2015, Fotomontage, Leinwanddruck, je 90 x 60 cm
ficus uterus • aquarius contentus, 2014/2015, photomontage, print on canvas, each 90 x 60 cm